

# Invitan a III Congreso de Cirugía de Panamá

Para compartir y aprovechar sus experiencias, así como fundar la Sociedad Centroamericana de Cirugía, será desarrollado

el Tercer Congreso Nacional de Cirugía de Panamá. A este acontecimiento científico han sido invitado —Pasa a la página 40—

# Guerrilla no llegará al poder: Dr. Calderón S.

“El pueblo salvadoreño ha demostrado que con su amor a la libertad, la guerrilla no llegará a detentar el poder”, señala el Dr. Ar-

mando Calderón Sol. El diputado de ARENA agrega, que jamás sucumbiremos a la subversión —Pasa a la página 68—



PARA VACUNACION (San Miguel). El Lic. Méjico Angeles Suárez (segundo derecha), viceministro de Salud Pública de República Dominicana, visita El Salvador en representación de la Fundación Rotaria Internacional, para trabajar en la Segunda Jornada de Vacunación. Le acompañan miembros rotarios.



CELEBRACION. Las enfermeras y el personal médico de la Comisión Nacional de Restauración de Areas, que prepara sus actividades de asistencia y distribución de medicinas para desplazados, en las zonas conflictivas, estarán celebrando mañana el Día de la Enfermera. En la foto el grupo de profesionales.

# Un difusor económico excelente es la LPG

“Al difundir LA PRENSA GRAFICA el fenómeno económico Centroamericano, está poniendo en palabras accesibles a sus lectores que lo único que puede salvarnos de la crisis económica es lograr mayores niveles de producción y de exportación”. Así lo expone el Dr. Víctor Manuel Cuéllar Ortiz, al comentar noticia de nuestro Diario respecto a la información.

## El 17 inauguran Casa Comunal de Ciudad Satélite

La primera etapa de la Casa Comunal de Ciudad Satélite, será inaugurada el —Pasa a la página 44—

ción del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE) en ocasión de que en este año cumple 25 años de operar y decide la apertura de su membresía a socios centroamericanos.

El texto completo de la nota del economista y estimado colaborador, dice:

“Recientemente el Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), dio, en conferencia de prensa, la información sucinta de un acontecimiento que concierne a todos los pueblos centroamericanos, por lo tanto al pueblo salvadoreño debe informarse y hacerle de su conocimiento que existen entidades y personas que trabajan para que nuestras ciudadanos y sus descendientes disfruten de un mayor nivel de bienestar.

—Pasa a la página 34—



CRECIMIENTO. El Centro Nacional de Productividad (CENAP), proporciona asesoría técnica a unas 700 mil empresas. Informan el Lic. Francisco S. Batres y el Ing. Rolando Casamahuapa, de Finanzas y Asistencia Técnica del CENAP. —Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

# Amplia asesoría de CENAP a empresas

Anualmente el CENAP proporciona unas 700 mil asesorías y consultas a empresas y microempresas, informa el Lic. Francisco Salvador Batres, jefe de Administración.

Con un presupuesto bastante limitado y con una demanda cada vez más creciente, el Centro Nacional de Productividad continúa desarrollando una efectiva labor en beneficio del crecimiento de la actividad empresarial del país.

Nuestros recursos económicos, dice Batres, se componen en un 70 por ciento del Presupuesto General de la Nación; y el resto, de las retribuciones por servicios que realizamos y que en todo caso, representa una cantidad mínima, podría decirse simbólica, que se cobra a los usuarios.

No obstante la precaria situación económica y a la falta de conciencia entre los —Pasa a la página 29—



PECES. El Lic. Juan José Orellana Amador, viaja hoy a Los Angeles para completar su amplio estudio sobre los peces de El Salvador. Su trabajo es patrocinado por la Fundación Sigma.

# Demuestran censura a Prensa, sandinistas

El 11 de Mayo, el periódico “The Washington Post” publicó el siguiente editorial titulado “La Carta del Embajador”. Permiso para ser reproducido ha sido autorizado. Publica-

mos en esta edición, dice dicho periódico, una carta del embajador nicaragüense Carlos Tunnerman la cual se refiere al artículo —Pasa a la página 35—

# Investigador de peces viaja hoy a Los Angeles

Para concluir sus amplias investigaciones sobre los peces de la costa del Pacífico, viaja hoy a Los Angeles, California, el Lic. Juan José Orellana Amador.

Manifiesta que este viaje se prolongará hasta el mes de Septiembre, porque para entonces deberá estar nuevamente en el mar sal-

# Ayuda a damnificados del incendio forestal

CONARA dona 51 mil colones, para la construcción de viviendas destinadas a 50 familias que perdieron sus casas en un incendio forestal, en Usulután.

La Comisión Nacional de

Restauración de Areas (CONARA), que coordina el Ing. Luis Mejía, informa que el dinero ya fue entregado a las autoridades locales. —Pasa a la página 40—

# Reformas empobrecen al pueblo dice ARENA

De parte de la dirigencia de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), se ha recibido el comunicado que dice:

“Las reformas estatizantes de 1980 nunca tuvieron

como objetivos beneficiar al pueblo salvadoreño, como muchos ingenuamente pensaron, sino engrandecer el poder político, a —Pasa a la página 23—



NUEVA LINEA AEREA. Empresarios norteamericanos llegaron anteanoche en vuelo de reconocimiento a nuestro país, y dieron a conocer que pronto comenzará a operar la “Toucan Air” en cielo salvadoreño. En el hotel Presidente se les ofreció un agasajo de bienvenida. Integran la comitiva: Napoleón Martínez, Jerry Nisbet, Ron Ryan, presidente; Roberto Castañeda, Tony Mah. Sentados, Henry Gin y Quixin Gow. —Pasa a la página 35—